



Regierungsratsbeschluss vom 08. Februar 2022

Petition zur Wahrung der Lebensqualität im Bermuda-Dreieck

P211293

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an die Petentschaft.

Begründung

Der Regierungsrat hat Verständnis für den Ärger über gewisse Entwicklungen im sogenannten Bermuda-Dreieck im Kleinbasel. Das Gebiet hat in den vergangenen Jahren einen markanten Wandel durchlebt und die Probleme in diesem Geviert, auch dasjenige des Drogenhandels, sind den Behörden bekannt. Die Kantonspolizei analysiert – in interdisziplinärer Zusammenarbeit mit weiteren Amtsstellen – die Situation an der Webergasse laufend und räumt ihnen eine hohe Priorität ein. Entsprechend hoch ist die Präsenz und Kontrolltätigkeit im unteren Kleinbasel. Zentral für eine Verbesserung der Situation «z`Basel uff dr Gass» ist besonders der behördliche Austausch mit der Bevölkerung. Die involvierten Behörden und Dienststellen sind darauf angewiesen, sachdienliche Hinweise zu erhalten, um Beobachtungen und Verdachtsmomente überprüfen zu können.

